

La Clementina



La clementina es un fruto cítrico híbrido, proveniente de la hibridación entre mandarina y naranja amarga, de donde proviene ese característico sabor agrio, pero a la vez también dulce.

La historia tradicional dice que el origen de las clementinas fue una hibridación accidental descubierta por el Padre Clément Rodier a finales del siglo XIX en el jardín de su orfanato en Misserghin, Argelia. El fruto de las clementinas es un hesperidio. El fruto es oval y pequeño, con una piel lisa y brillante de color naranja intenso. Se pela fácilmente y una vez hecho, se puede separar fácilmente en jugosos gajos en número de ocho a catorce. El fruto no contiene normalmente semillas, lo cual es una característica muy apreciada.

El árbol de la clementina (*Citrus clementina*) es un arbusto alto de 4 a 6 metros, con hojas y flores muy fragantes.

Categoría: Citrus

Familia: Rutaceae

Género: Citrus

Especie: x clementina

Zona Geográfica de Origen: África central-norte

Zonas Climáticas: Subtropical, sur de Italia e islas

Porte: Arbol

Hojas: Semi-siempreverde

Colore Foglie: Verde

Periodo de Floración: Gennaio / Settembre / Ottobre / Novembre / Dicembre

Flor: Flor simple

Colore Fiori: Bianco

Suelo: Medianamente acido / Media suelo

Necesidades Hídricas: Media agua

Exposición a la Luz: Media Sombra / Sol

Forma: Espaldera / Arbol / Arbusto



www.milazzoforma.it

Colore Frutti: Arancione 

Perfumado: Si